

OFP canoë-kayak : bons résultats à Rosières

Pendant que l'élite nationale se rencontrait sur le stade nautique du Grand Nancy, les « régionaux » avaient l'occasion d'en découdre sur Rosières-aux-Salines où se déroulaient les interclubs lorrains de slalom. Si, au final, le club organisateur a remporté la compétition, les petits nouveaux de la section canoë-kayak de l'Omnisports Frouard-Pompey n'ont pas démerité. C'était pour eux l'occasion d'une première course en eau vive après de très bons résultats en piscine cet hiver. « Les performances de nos sociétaires correspondent bien à nos attentes », souligne Luc Rumeau, président et entraîneur.

Du côté des vétérans, Carole Dolmaire et Bertrand Bourguignon décrochent la 1ère marche de leurs podiums respectifs. Succès également chez les cadettes avec une 1ère place remportée par Léa Béchereau tandis que sa soeur Lauranne remporte la 2e. Moins de succès chez les minimes mais néanmoins une 9e place pour Thibaut Gérard et une 6e pour Baptiste Maes. Guillaume Demange termine 9e chez les benjamins, Jérémy Mouda 4e chez les poussins, catégorie où Victor Beau remporte une belle 2e place. Quant à Juliette Erhardt, elle offre la 1ère marche du podium des poussines à son club.